

Contact: Miguel Ceballos

Aaron Guerrero

Stellantis México: Jeep® Grand Cherokee L entre los mejores SUV para 7 pasajeros de Forbes Wheels para 2022

- Jeep® Grand Cherokee L reconocido por su capacidad 4x4, características de seguridad estándar y disponibles, interior espacioso y bien equipado, y tecnologías innovadoras
- El SUV más premiado de la historia, la línea Grand Cherokee, incluye modelos de dos y tres filas de asientos y un nuevo sistema de propulsión híbrido enchufable eléctrico 4xe

May 30, 2022, Ciudad de México -

Forbes Wheels ha nombrado al nuevo Jeep® Grand Cherokee L como uno de los mejores SUV para 7 pasajeros de 2022.

Para elegir los mejores vehículos de este año, el personal de Forbes evaluó varios factores, incluida la experiencia de los pasajeros en las tres filas, la capacidad de carga, además de atributos familiares como precio, rendimiento de combustible, ofertas de seguridad activa y experiencia de manejo. Grand Cherokee L se destacó de la competencia por su legendaria capacidad 4x4, su dinámica de conducción en carretera y sus opulentos interiores.

“Cuando se trata de SUV de tamaño completo, Grand Cherokee L pone el listón extremadamente alto con su inigualable capacidad 4x4, capacidad en la tercera fila y comodidades premium. Es una opción excepcional para los clientes que juegan duro, pero que también aprecian las cosas buenas”, dijo Jim Morrison, Vicepresidente Senior y Director de la marca Jeep en Norteamérica. “Toda la línea Grand Cherokee, incluida la primera variante 4xe electrificada de dos filas, ofrece la diversión, libertad y aventura por las que la marca Jeep es conocida”.

La icónica quinta generación de Jeep Grand Cherokee, el SUV más premiado de la historia, es conocido por su legendaria capacidad 4x4, refinamiento superior en carretera, estilo y artesanía premium por dentro y por fuera y, ahora para 2022, una línea que incluye todo, nueva versión de dos filas, un 4xe híbrido enchufable y un modelo Grand Cherokee L de tres filas.

Jeep Grand Cherokee L debutó el año pasado para satisfacer las crecientes necesidades de los clientes de Jeep que pedían más espacio y funcionalidad. Diseñado para maximizar la comodidad general de los pasajeros, el Grand Cherokee L ofrece una capacidad en la tercera fila sin concesiones y un mayor volumen de carga con asientos para hasta siete pasajeros. La distancia entre ejes aumentada del vehículo crea un amplio espacio interior y brinda a los pasajeros un extenso espacio para las piernas líder en su clase en la segunda fila.

El Grand Cherokee L de última generación está diseñado por dentro y por fuera para ofrecer una capacidad inigualable y una dinámica de conducción compuesta. Sus reconocidos sistemas 4x4 (Quadra-Trac I, Quadra-Trac II y Quadra-Drive II), la suspensión neumática Quadra-Lift y el sistema de gestión de tracción Selec-Terrain infunden al Grand Cherokee L la legendaria capacidad 4x4 de la marca Jeep.

Con un estilo y una artesanía de primera calidad por dentro y por fuera, Grand Cherokee L tiene más de 110 características avanzadas de seguridad y protección, que incluyen una cantidad impresionante de características de seguridad estándar, además de sistemas de asistencia al conductor disponibles, vista envolvente de 360 grados, detección del conductor somnoliento y cámaras de visión nocturna. Las tecnologías líderes en el segmento incluyen una pantalla para el pasajero delantero de 10.25 pulgadas, un sistema de cámara de monitoreo para el asiento trasero, pantallas de entretenimiento para el asiento trasero con Amazon Fire TV incorporado y un sistema de audio McIntosh premium de 950 watts y 19 bocinas disponible.

Toda la línea Jeep Grand Cherokee también viene equipada con el galardonado sistema de infoentretenimiento Uconnect 5, con Apple CarPlay inalámbrico estándar y Android Auto.

-###-

Additional information and news from Stellantis are available at: <https://media.stellantisnorthamerica.com>